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Описание: WizzArt  (ВИЗАРТ)  –  производитель лакокрасочных материалов на  основе акриловой
дисперсии. Краски WizzArt в настоящий момент являются лучшим предложением на
российском рынке, благодаря высокому уровню контроля за технологией производства
и учету пожеланий конечных потребителей. Ассортимент включает широкий выбор
акриловых  красок  в  5  сериях  –  металлизированной,  перламутровой,  пастельной,
глянцевой и матовой – в 5 разных объемах от 10 до 100 мл, а также большой выбор
спреев,  вспомогательных  материалов  и  жидкого  жемчуга.  Краски  изготовлены  из
пигментов повышенной светостойкости, устойчивы и не тускнеют со временем. Весь
ассортимент отлично работает для творческих проектов на бумаге, картоне, гипсовых
изделиях, чипборде, дереве, ДВП и ткани.
WizzArt is the Russian manufacturer (based in St.-Petersburg) of water-based decorative
acrylic paints for multiple surfaces. WizzArt products are considered the best offer on the
craft market now because of the excellence in product development, focus on innovation,
high-quality control and development with the consumer needs in mind. WizzArt prides itself
in an assortment that includes a multitude of colorful palettes and unique products in 5 lines
– metallic, pearl, pastel, shine and matt – available in 5 different jar volumes (from 5 to 1000
ml) as well as the wide choice of acrylic sprays, mediums, acrylic drops and liquid pearls.
WizzArt products signature features are convenience, mess-free, portability, water and fade
resistance. Use with paper,  cardboard, gesso, wood and more for unique finish on craft
projects....
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